

QUÉ HACE MI PEDIATRA CUANDO ESTOY ENFERMA

Mi pediatra se llama Sandra, es muy simpática, guapa y buena. Me trata muy bien , tiene el pelo marrón, ojos marrones y creo que tiene dos hijos , por eso me trata tan bien, porque ella conoce perfectamente lo que son los niños. Pienso que es buena madre y porque quiere mucho a todos los niños. Cuando me pongo mala ella me mira para ver que me pasa , si sabe bien lo que me pasa me manda antibiótico u otro medicamento y si no lo sabe me manda a urgencias. Y cuando me toca revisión me mira y si ve algo mal ella hace todo lo posible para que vaya bien, también me vacuna o me pincha cuando lo necesito. Y si no tengo un medicamento ella me da la receta médica para que vaya a la farmacia a comprarlo y ponerme buena . Y siempre me curo con lo que me manda y con lo que dice que haga para recuperarme . Asi es mi doctora para mi, una persona estupenda y maravillosa. Sin ella no podría estar y estaría enferma siempre.

FIRMADO:

Autora: María Pastor Martínez (seudónimo: MERY)